

Résidences créatives dans les musées de la Ville



Expérience Pour soutenir les artistes genevois dont le travail est affecté par la crise sanitaire, la Ville a lancé un projet pilote. Une vingtaine d'entre eux ont, jusqu'à la fin du mois d'avril, l'opportunité de passer quelques semaines en résidence dans l'une des six institutions municipales impliquées dans l'action. Ils mettent à profit cette période pour exprimer leur talent et profiter de leur liberté de création, parfois sous les yeux du public. Découverte. **Page 19** MAGALI GRANDON